



ETATS-UNIS — Ce n'est pas un record absolu mais depuis l'annonce du décès de la star américaine, 8,07 millions de tweets ont été diffusés.

L'annonce de la mort de Prince a suscité plus de huit millions de tweets dans le monde depuis jeudi soir, un score «énorme», a annoncé Visibrain, la plateforme de veille Twitter, même si ce n'est pas un record pour le réseau social.

Visibrain décomptait vendredi vers 10H00 plus de 8,07 millions de tweets autour du terme «Prince» ou du mot-clé #PrinceRIP.

Le site américain TMZ a annoncé la mort de l'artiste américain jeudi soir vers 18H00. Une heure après, plus de 2'000 messages étaient publiés chaque minute à ce sujet.

A titre de comparaison, l'annonce de la mort de David Bowie en janvier avait généré plus de 3 millions de tweets en quatre heures.

© lematin.ch